

Der Einkilotag

Die Frauenhilfsaktion, Sektion Wieden (Büro: Amtshaus, Schöffergasse 3) braucht dringend Naturalien, um den vielen Arbeitslosen, Männern und Frauen, vor allem Müttern von Säuglingen, den Genuß einer täglichen warmen Mahlzeit zu ermöglichen. Um den nötigen Vorrat an Lebensmitteln aufzubringen, hat das Komitee einen

Einkilotag

eingeführt. Es werden nunmehr an jedem Mittwoch von 9 bis 12 und von 5 bis 7 Uhr Spenden entgegengenommen. An alle Gönner, Hausfrauen und Kaufleute des IV. Bezirkes ergeht daher die inständige Bitte, unsere Vorratskammer recht fleißig zu beschicken. Wenn jede Hausfrau von der Wieden unseres Mittwochs gedenkt und uns nur ein einziges Kilo irgend eines Nahrungsmittels spendet, hoffen wir in der Lage zu sein, alle bedürftigen Mütter, die Säuglinge haben, ernähren zu können. Es werden alle Arten von Spezereien, Hülsenfrüchten, Brot, Gemüse, Konserven, Fett, Kerzen, Seife, kurz alle Artikel, die für Küche und Haushalt unentbehrlich sind, in unserem Büro (IV. Bezirk, Schöffergasse 3, 1. Stiege, großer Saal) dankbarst entgegengenommen.

Frauenhilfskomitee

IV. Bezirk, Schöffergasse 3

1. Stiege, großer Saal.